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Hemos estado repasando todas las series de sermones que hemos tenido desde el 7 
de enero de este año. Y hemos estado actualizando algunas cosas. El pasado Sabbat 

hemos tenido la 4ª parte de la serie de sermones Más Sobre Qué Edificar y he decido 

que esa sería la última parte de esa serie de sermones. Íbamos a tener la 5ª parte 

hoy pero como vamos a repasar esas cosas en la Fiesta de los Tabernáculos no tiene 

caso repasarlas ahora. Porque hablaremos de los puntos más importantes en los 
sermones de la Fiesta de los Tabernáculos. Así que, no hace falta seguir repasando 

esas cosas eso 

Hoy vamos a empezar una nueva serie de sermones. Y me gustaría mencionar que 

estamos repasando esas cosas porque esto es un proceso de construcción. Y he 
mencionado antes que estamos en la fase final de esa construcción, justo antes de 

que Josué, el Cristo, regrese y establezca el Reino de Dios en la Tierra. 

En esa fase estamos, hemos llegado al final de los 6.000 años, y Dios está haciendo 

los ajustes finales en el Templo. Y esperemos que esas piezas, que somos todos 
nosotros, estén listas prontos  

También espero que todos podamos entender mejor la analogía de una construcción y 

que estamos en la fase final de esa construcción. Pero espiritualmente se trata de la 

creación de Dios, de lo que Dios está creando, de lo que Dios está haciendo. Y es muy 
difícil para nosotros comprender esas cosas. Sabemos que somos parte de lo que Dios 

está construyendo. Y lo comparamos con las cosas físicas como Dios hace con tantas 

cosas a lo largo de la Biblia. Miramos las cosas físicas y aprendemos de eso. Y después 

de un tiempo Dios nos muestra la intención espiritual de esas cosas, nos muestra el 

propósito de esas cosas y empezamos a entenderlas mejor. Pero esto es un proceso 
de construcción. 

Y creo que sería bueno empezar el sermón de hoy hablando de los títulos de las 

series de sermones que hemos estado repasando. Porque en eso también podemos 

ver ese proceso de construcción. Así podremos entender mejor el asunto del que 
vamos a hablar en la presente serie de sermones. Primero vamos a mirar esto y luego 

les daré el título del sermón de hoy. 

Hemos comenzado en enero con la serie de sermones La Creación De La Familia De 

Dios, una serie de sermones de 3 partes. Después hemos tenido otra serie de 
sermones de 3 parte titulada Ponga Su Confianza en Dios. Y a continuación Dios nos 
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dio una serie de sermones más larga, una serie de sermones de 6 partes, en la que 

nos hemos centrado en el fundamento de Su creación: El Amor de Dios.  

Y después de esto hemos tenido una serie de sermones de nueve partes. Yo miro esto 

y quedo estupefacto con la cantidad de cosas que Dios nos ha estado mostrando. Dios 
nos ha llevado a enfocarnos en cosas muy específicas y ha insistido mucho en ese 

enfoque. Y en esa serie de sermones de 9 partes Dios puso énfasis en el propósito y la 

importancia de que nosotros aprendamos a través de la experiencia, de nuestras 

elecciones, y una transformación está teniendo lugar en nosotros porque estamos 

Ejercitando el Amor de Dios. Esta es una gran responsabilidad que no habíamos 
asumido como Iglesia hasta ahora. 

Y hemos estado repasando todas esas cosas en la serie de sermones Más Sobre Lo Que 

Edificar. Y la serie de sermones que estamos empezando hoy se titula La Existencia 

Del Mal. Y esta es la 1ª parte. 

Una de las lecciones más importantes que todos en la Iglesia de Dios deben aprender 

es cómo el mal vino a la existencia. Porque esa es la razón por la que Dios nos ha 

creado en esta forma físicas. Esa es la razón por la que somos como somos. Debemos 

aprender esto. De eso se trata. En esos 6.000 años de existencia, y también en los 
1.100 años que seguirán, los seres humanos deben aprender esa diferencia. Dios 

quiere que comprendamos algo que vino a la existencia mucho, mucho tiempo atrás. 

Debemos comprender nuestra propia naturaleza y como solos los seres humanos. Por 

eso Dios nos creó como seres humanos físicos. 

Esta es una de las lecciones más importantes que todos en la Iglesia de Dios deben 

aprender. debemos comprender cómo el mal vino a la existencia y lo horrible y 

destructivo que es el mal. También debemos entender que Dios va a destruir todo el 

mal. Cuando Dios nos llama Él nos da la oportunidad de comenzar a destruir el mal 
en nuestras vidas. Y esto es parte de un proceso, ya que al final de esos 7.100 años 

todo el mal habrá sido destruido. 

Destruir el mal en nuestras vidas es una elección. Debemos desear cambiar, ser 

transformados y convertirnos en algo diferente. Pero tenemos que ser capaces de ver 
el mal y de comprender lo perverso que es todo lo que está mal. Y cuanto más 

convencidos estamos de esto más podemos luchar contra el mal en nuestras propias 

vidas. 

Muchos, demasiados, han experimentado la gloria del llamado de Dios... Porque 
cuando Dios nos llama somos glorificados. Tenemos una existencia humana física y 
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sabemos por qué existimos, lo que Dios nos ofrece, cual es el propósito de esa 

existencia humana, quién es Dios y cuál es Su plan. Nosotros, el pueblo de Dios, 

entendemos todo esto gracia a que Dios nos ha llamado, gracias a que Su espíritu 

santo vive en nosotros. ¡Y esto nos glorifica! Porque esto viene de Dios Todopoderoso 

y Él nos permite experimentar. Y debemos entender esto. Y cuanto mejor 
entendamos esto más agradecidos estaremos A dios por lo que Él nos ha dado. 

Y muchos han experimentado eso y después eligieron volverse contra Dios. La 

mayoría de los que han sido llamados eligieron ir en contra de Dios. Y Dios nos está 

ayudando a ver esto más claramente. Dios nos ha mostrado que el Milenio no será 
una utopía. La naturaleza humana seguirá siendo la naturaleza humana y seguirá 

siendo mala, seguirá siendo fea. Y habrá batallas que luchar. 

Y durante el Gran Trono Blanco habrá batallas más grandes y debemos comprender 

por qué. Debemos saber por qué. 

Y siempre debemos preguntarnos si Dios es realmente lo primero en nuestra vida, si 

esa es nuestra elección. Usted debe preguntarse si Dios es realmente lo primero en 

su vida, en su mente, en su pensamientos. Y todo depende de nuestras elecciones. 

Queda claro que la maldad, que todo lo que es malo comenzó con Lucifer. Lucifer. 
Dios le había dado de todo. Dios le ha dado la oportunidad de participar en el 

propósito y en el plan de Dios. Y Dios creó a los ángeles para ayudarle con Su 

creación. Y no sabemos la extensión cuanto poder Dios les dio ni cuanto tiempo ha 

pasado antes de que Lucifer se rebelara contra Dios. Solo sabemos que ha pasado 

mucho, muchísimo tiempo. 

Y todo el mal comenzó con Lucifer quien eligió voluntariamente convertirse en un 

adversario de Dios, en Satanás el diablo, un adversario de Dios. Lucifer fue 

glorificado sobremanera, más que todos los demás ángeles. Y entonces Dios creó a 

los seres humanos y empezó a llamar a una gran cantidad de personas para darles 
una gloria mucho mayor que la Él había dado a los ángeles. Es asombroso entender 

que Dios nos ofrece una gloria mucho mayor que la gloria que Él ha dado a los 

ángeles. Porque el propósito de Dios para los seres humanos es mucho más grandioso. 

Dios ya ha glorificado a todos Sus hijos engendrados. 

Y muchos en la Iglesia de Dios nunca aprendieron la lección de lo que pasó con 

Satanás. Esta es una de las lecciones más importantes que debemos aprender. 

Debemos entender donde todo esto empezó. Debemos entender por qué la creación 

de Familia de Dios tiene que empezar en la existencia humana, en seres que fueron 

creados en forma física. Esa creación empieza en nosotros. Dios empieza a atraer a 
una persona, llama a esa persona y la engendra de Su espíritu. Dios pone Su espíritu 
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santo en la mente de esa persona y entonces un cambio puede empezar a tener 

lugar. Porque no podemos seguir siendo como somos. ¡Es increíble entender estas 

cosas! 

Pero la mayoría de las personas en la Iglesia de Dios nunca han aprendido eso. Ellas 

han escuchado sobre eso, ciertas cosas sobre esto les fueron enseñadas, pero ellas 
nunca llegaron a la convicción de esto. No como debe ser. Ni mismo la mayor parte 

de los evangelistas en la Era de Filadelfia. 

Y en la estructura del gobierno de Dios, siendo la Iglesia tan grande como era 

durante Filadelfia, seria de esperar que los que servían directamente bajo la ordenes 
de Herbert Armstrong se mantuviesen fieles, fuesen buenos ejemplos a seguir. Pero 

lamentablemente el ejemplo que ellos dieron fue deplorable, porque ellos no 

estaban enseñando lo que es correcto y tampoco estaban haciendo lo que es 

correcto. 

Esto me hace pensar en Garner Ted Armstrong. Muchos le admiraban porque él era 

muy carismático. Las personas se sentían atraídas por su persona. Pero él comenzó a 

hacer ciertas cosas y muchos lo sabían. Las personas se enteraron de la vida que él 

llevaba porque hasta mismo los periódicos hacían eco de ciertas cosas que él hacia. Y 

las personas se sentían atraídos por eso y usaban esto como excusa para hacer lo 
mismo que él. 

“Él es el evangelista de Dios y puede que él sea uno de los dos testigos”. Porque eso 

era lo que muchos en la Iglesia creían en los años 70. “Puede que él sea uno de los 

dos testigos. Seguramente el apóstol de Dios y su hijo son los dos testigos”. Eso es lo 
que muchos en la Iglesia de Dios creían. Eso era lo que sonaba más lógico. Pero 

entonces él comenzó a hacer ciertas cosas que llevaron a las personas a alejarse de 

Dios. Las personas en la Iglesia comenzaron a volverse negligentes siguiendo su mal 

ejemplo. Y ellas se justificaban, diciendo: “Si él hace esto… Dios me conoce. Él sabe 

que soy débil, que tengo debilidades. Por eso yo...” Las personas justificaban su 
comportamiento, lo que estaban haciendo. ¡Qué montón de ya-sabes-qué! Y esto hizo 

mucho daño a decenas de miles de personas en la Iglesia de Dios. Eso ha causado 

mucha destrucción en la Iglesia de Dios. 

Y también había otros evangelistas compitiendo por el poder. Ellos querían que el 
Estado de California tomara el control de la Iglesia de Dios. Es asombroso todo por lo 

que hemos pasado. Las personas pensaban: “Herbert Armstrong pronto va a morir. ¿A 

ver quién asumirá el mando? ¿A ver quién le va a ocupar su lugar como líder de la 

Iglesia?” ¡Vaya ejemplo! 
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¡¿Eran esos individuos parte de la Iglesia de Dios?! ¡No! Ellos no estaban haciendo lo 

que Dios esperaba de ellos. Dios les había dicho como ellos debían vivir y ellos 

deberían haber sido un ejemplo para los demás. Pero lamentablemente el ejemplo 

que ellos dieron fue el equivocado. 

Por eso hemos estado recordando esas cosas. Dios permitió que esas cosas pasasen 

para que nosotros pudiéramos aprender de todo esto. Para que pudiésemos aprender 

de lo que está mal, de la maldad de esas personas. Y por eso muchos nunca 

aprendieron esas cosas. Esos individuos nunca deberían hacer hecho esas cosas, pero 

esto sucedió. 

Y los que abrazaron el mal y se volvieron contra Dios se convirtieron en adversarios 

de Dios. Porque en el momento en que ellos se rebelaron contra el apóstol de Dios... 

Y esto es algo que ellos nunca comprendieron porque ellos ya estaban demasiado 

débiles. Ellos no comprendieron que en realidad se estaban volviendo contra Dios y 
contra Josué, el Cristo. Ellos no sabían, no creían, no estaban convencidos de que de 

hecho ellos se habían convertido en anticristos. ¡Que fuerte! 

¿Y que yo esté diciendo esto hoy? Si algunas personas en los grupos dispersos me oyen 

decir esas cosas sobre esos individuos ellas seguramente pensarán: “¡Estás enfermo! 
¿Qué te pasa? ¿Por qué hablar así de la gente, mencionarlos por sus nombres? ¿Cómo 

puedes hacer algo así?” Bueno, Pablo también hizo esto. Pablo señalo a los que 

estaban haciendo esas cosas para que todos supiesen con quién estaban tratando. 

Pablo mencionó a algunos de esos individuos por su nombre para que todos se 

enterasen del daño que ellos habían hecho en la Iglesia de Dios, para que las 
personas supiesen que lo que esos individuos estaban haciendo está mal y que ellos 

estaban equivocados. “Miren el daño que ellos han causado”. Eso es algo que se hace 

por amor, si lo comprendemos. 

¿Y por qué es tan difícil aprender esta lección? Vamos a leer nuevamente algunos 
versículos de Ezequiel 28 que es donde podemos encontrar una buena parte de esa 

historia. ¿Cuántas veces hemos leído esto? Esto es como preguntar cuántas veces 

hemos celebrado el Pesaj. ¿Cuántas veces hemos celebrado el Día Pentecostés? 

¿Cuántas veces...? Dios nos ordena hablar sobre esos días sagrados una vez al año, 

que volvamos a hablar sobre estas cosas y sigamos edificando sobre ellas, sigamos 
aprendiendo aún más. 

Ezequiel 28 habla sobre Satanás y lo que él hizo. Pero los primeros diez versículos me 

parecen únicos, debido a lo que sabíamos en tiempos pasados. Porque antes no 

entendíamos los diez versículos como los entendemos hoy. Voy a leer algo que he 
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dicho en el sermón Todo Pertenece a Dios - 1ª Parte que fue dado en el último 

Sabbat de 2019. 

Porque hemos hablado sobre esto en la serie de sermones Todo Pertenece a Dios. Y 

ahora, casi 3 años y medio después, Dios sigue mostrándonos más sobre este tema 
para que podamos aprender más. Dios sigue dándonos más entendimiento sobre los 

temas de los que hemos estado hablando este año y sobre los temas de los que 

hablaremos en la Fiesta de los Tabernáculos.  

Y menciono esto es porque antes no sabíamos que los primeros versículos de Ezequiel 
28 se refieren específicamente a Satanás. No lo sabíamos entonces.  

Hemos hablado de los diez primeros versículos de Ezequiel 28 en ese sermón en 2019. 

Y quisiera volver a hablar sobre ellos para mostrar dónde estamos ahora, casi tres 

años y medio después. 

Ezequiel 28 habla sobre la actitud y el espíritu de Satanás. Pero antes de esto 

Dios habla del espíritu y de la actitud de un cierto gobernante. 

Y ahora Dios nos esta mostrando que ese gobernante simbolizaba a Satanás y que en 
realidad todo lo que está escrito en Ezequiel 28 se refiere a Satanás. Porque 

debíamos aprender del simbolismo de ese gobernante y entender que esto se refiere 

a Satanás. Ezequiel 28 habla sobre Satanás y lo que él de una manera que, como 

mencioné antes, es como un proceso de construcción. Ahora podemos entender más 

sobre esto. Porque es difícil para nosotros entender lo que Dios está creando, 
entender ese proceso. Por eso Dios nos da ejemplos de cosas físicas para que así 

podamos entender todo esto más claramente. Y esto también se aplica a estos 

versículos aquí, que se refieren a Satanás. 

Ezequiel 28:1 - Vino a mí palabra del SEÑOR, diciendo: Hijo de hombre, di al 
príncipe de Tiro... Y he dicho lo siguiente en ese sermón: 

Lo que es dicho aquí Ezequiel 28 es realmente muy profundo, si usted 

entiende la historia de esa antigua ciudad portuaria fenicia. Una historia que 

se remonta a unos 2.000 años antes de Cristo. 

Unos 4.000 años atrás. 

En la mitología Tiro es la ciudad donde nació la princesa Europa, y el nombre 

Tiro significa “roca”.  
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Piensen en todo lo que Satanás ha tergiversado y falsificado. Satanás estaba 

involucrado en todo esto. Él ha estado trabajando con las naciones en los últimos 

6.000 años. Y él estaba muy involucrado con esta nación aquí. Y todo lo que es dicho 

aquí se refiere a él. 

La ciudad de Cartago prosperó mucho gracias a los fenicios que huyeron a esa 

región cuando Tiro y otros territorios fenicios fueron invadidos en las guerras. 

Estoy repasando un par de cosas que he dicho en ese sermón.  

Los fenicios eran conocidos mercaderes que erigieron un imperio con su 

comercio. Ellos navegaban por el Mediterráneo en barcos que ellos mismos 

construían. Y ellos empezaron a construir barcos cada vez más grandes una 

vez establecidos en Cartago. Los habitantes de Tiro eran conocidos por su 

producto más destacado, la púrpura, un tinte rojo que ellos sacaban de un 
marisco llamado múrice y que muy apreciado en el mundo antiguo. Ese color 

se convirtió en símbolo de reyes y emperadores.  

Por eso hasta el día de hoy el color púrpura es asociado con la realeza. Esto empezó 

con los fenicios. 

El nombre fenicios viene de la palabra griega phoínike, que significa gente 

color púrpura.  

Quizá ese color quedaba en su piel cuando ellos lo usaban para teñir la tela. Por eso 
ellos eran conocidos como gente púrpura. O quizá porque ese tinte era el principal 

producto que los fenicios comercializaban. Un producto muy codiciado y que les hizo 

enriquecer muchísimo.  

Hoye en día tenemos tantas cosas entre las que elegir. Y damos todo esto por sentado 
debido a la tecnología y a las cosas que los seres humanos han aprendido. Ahora 

tenemos todo tipo de colores, pero en ese entonces las cosas no eran tan fáciles, 

eran difíciles. 

Ezequiel 28:1. Esa corta introducción es sólo para mostrar cómo pensábamos 
entonces. 

Y debemos entender que esto es un proceso de construcción. Y ahora, tres años y 

medio más tarde, Dios nos está haciendo repasar esas cosas con el propósito de que 

entendamos y aprendamos más en el contexto de esa serie de sermones. Y espero 

que esto fortalezca nuestra convicción sobre este tema, sobre la existencia del mal y 
lo que esto significa para el plan de Dios. 
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Ezequiel 28:1 - Vino a mí palabra del SEÑOR, diciendo: Hijo de hombre, di al 
príncipe de Tiro: En tu arrogancia dijiste: ‘Yo soy Dios. En la silla de Dios estoy 
sentado en medio de los mares’, siendo tú hombre y no Dios. Esto ha sido muy mal 

traducido.  
Vamos a leerlo desde el principio ya que ahora sabemos más plenamente que nunca 

de qué se trata todo esto. En el pasado cuando ciertas personas en la Iglesia hicieron 

las cosas que hicieron, como el hombre de pecado, el hijo de perdición, él no 

consideraba a sí mismo como tal. Él no pensó que se estaba poniendo en el lugar que 

pertenece a Dios. El no pensó que esto es lo que él estaba haciendo. Esos 
evangelistas no pensaban que esto es lo que ellos estaban haciendo. “No. Yo no me 

estoy poniendo en el lugar de Dios”. Pero eso era exactamente lo que ellos estaban 

haciendo. 

Ellos estaban haciendo esto con sus acciones y su manera de pensar. Ellos estaban en 
contra del entonces apóstol de Dios y de lo que él había enseñado. Ellos tenían 

nuevas ideas y enseñaban algo diferente. Ellos estaban decidiendo por si mismos lo 

que está bien y lo que está mal. Ellos estaban determinando por si mismos lo que es 

verdad y lo que no es verdad en la Biblia, la palabra de Dios. Ellos no confiaban en la 

forma en que Dios nos enseña y nos guía en la Iglesia. 

Y eso es maldad, es perversión. Esto es algo rotundamente perverso porque no viene 

de Dios. Ellos creían que eran Dios, que podían ocupar la posición de autoridad de 

Dios. Eso es lo que hacen todos los que se marchan de la Iglesia de Dios. ¡Todos! Y 

todos se inventan excusas y pretextos para justificar lo que hacen o lo que han 
hecho. Y Dios nos está mostrando que esto es mucho más malo de lo que creíamos en 

el pasado. Y esto quedará aun más claro en la Fiesta de los Tabernáculos. 

Yo soy Dios. Ellos no dicen eso, pero Dios dice: “Esto es lo que estáis haciendo. Esto 

es lo que estáis diciendo con las cosas que habéis hecho. ¿Es que no podéis entender 
lo que estáis haciendo?” No. Ellos no pueden. Ellos no ven esto y tampoco creen que 

eso es lo que ellos están haciendo en realidad. 

En la silla de Dios estoy sentado… El orgullo, la altivez de la mente humana que se 

ensoberbece tanto. Satanás se ha ensoberbecido en su vanidad pretenciosa, 
creyéndose ser importante. Y esto es el mal. Cuanto más podemos ver lo que esto es, 

cuanto más podemos ver el orgullo y la soberbia, la vanidad, eso de darse aires de 

importancia ante los demás, más nos entrarán ganas de vomitar la sola idea de hacer 

algo así. 
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Esto es mucho peor que si vomitáramos encima de alguien. Toda esa porquería 

saliendo a borbotones. Seguro que ustedes han visto esos videos en la televisión. 

Ellos muestran cosas tan repugnantes que dan ganas de vomitar. Y esas cosas también 

deberían darnos ganas de vomitar. Sería mucho más amable para una persona que le 

vomiten encima que alguien se pavonee delante de ella como que diciendo: “Mira lo 
importante que soy”. ¿Qué apesta más? Bueno, uno podría pensar que es el vómito. 

Pero no. Una actitud arrogante apesta mucho más. La perversión de la mente apesta 

mucho más. Y Dios nos está mostrando lo malas que esas cosas son realmente. 

Porque cuanto mejor entendamos lo malas que son ciertas cosas, más desearemos 
luchar contra ellas y más repulsivas esas cosas nos resultarán cuando las vemos en 

nosotros mismos. Porque tenemos que comenzar viendo esas cosas en nosotros 

mismos. Y debemos agradecer a Dios por poder ver esas cosas, porque así sabemos 

contra qué tenemos que luchar. Entonces sabemos lo repulsivas que son esas cosas. Y 

si vemos esas cosas en nosotros mismos tenemos que luchar, tenemos que trabajar en 
esas cosas para que podamos tener la mente de Dios, para que podamos pensar de la 

manera de la manera correcta, para que podamos estar de acuerdo con Dios y Su 

manera de pensar. ¡Porque hemos elegido poner nuestra confianza en Dios! Segunda 

serie de sermones. 

En la silla de Dios estoy sentado en medio de los mares… Y la expresión en medio 

de los mares no se refiere realmente a los mares pero se refiere a toda la 

humanidad. Un mar de gente, por así decirlo. O un mar de ángeles. Esa expresión 

indica una enorme cantidad de seres.  

‘En la silla de Dios estoy sentado en medio de los mares’, siendo tú hombre… 
Mejor dicho: “Eres como un hombre. No eres quien crees que eres. No eres tan 

importante. ...y no Dios... Porque ese es el contraste mostrado aquí. …y has puesto 
tu corazón como corazón de Dios… Me repulsa hablar sobre esto. Que los seres 

humanos podamos tener esa mentalidad, esa actitud, que pensemos que podemos 
comportarnos de esa manera y que nuestro corazón y nuestra mente se llene tanto 

de soberbia. Ese corazón no es como el corazón de David, un hombre según el 

corazón de Dios. Estamos orientados hacia nosotros mismos. He conocido a tantas 

persona que se han marchado de la Iglesia de Dios y que han hecho ese tipo de cosas. 

Ellas se ensoberbecieron. 

Creo que fue ayer anoche que estábamos hablando de un individuo que había 

estudiado en el Colegio Ambassador. PKG apenas había empezado y estábamos 

planificando la Fiesta de Tabernáculos, estábamos decidiendo quien iba a predicar en 

la Fiesta. Y ese individuo, que había estudiado en el Colegio Ambassador, se enfadó 
mucho conmigo porque yo no le había preguntado si él quería predicar en la Fiesta 
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de los Tabernáculos. Él era un orador estupendo, que tenía mucho carisma, pero que 

no daba la talla espiritualmente. Yo no lo veía predicando. Yo no sentía que él debía 

predicar. Dios no me lo estaba mostrando y por eso yo no le he dado la oportunidad 

de predicar. 

Y justo antes de la Fiesta, en un Día Sagrado, él vino a hablar conmigo. Y no recuerdo 

exactamente lo que él me dijo pero fue algo así como: “¡No me has incluido como 

predicador en el programa de la Fiesta! ¡Vas a dar tú mismo todos los sermones!” 

Como que diciendo: “¿Quién te crees que eres.?” Y quizá él me haya dicho esto 

porque él era así de descarado: “¡¿Quién te crees que eres?!”. Yo sé quién soy. Yo soy 
el líder de la Iglesia. ¿Y tú? Tú no has sido ordenado. ¿Cómo el espíritu de Dios 

trabaja?” Yo ni siquiera me molesté en decirle todo eso porque no habría servido de 

nada puesto que él ya había tomado una decisión.  

Su corazón se había llenado de soberbia. Él se creía mucho más importante de lo que 
realmente era. Pero todo esto me da igual. Me igual si una persona ha sacado diez 

carreras en el Colegio Ambassador, o si ha estudiado 40 años en el Colegio 

Ambassador. ¡Esto no me impresiona lo más mínimo! Lo que me impresiona es ver el 

espíritu santo de Dios trabajando en la vida de una persona, es cuando yo veo a Dios 

obrando en la vida de una persona que se somete a Él. Porque entonces no hay 
ninguna duda. 

‘En la silla de Dios estoy sentado en medio de los mares’, siendo tú hombre y no 
Dios, y has puesto tu corazón como corazón de Dios: He aquí que tú eres más 
sabio que Daniel. ¿Y qué tiene que ver Daniel con todo esto? Yo no lo sé. ¿Se refiere 
esto al profeta Daniel o al significado del nombre Daniel? A veces ellos usan ciertos 

nombres pero no se trata realmente del individuo nombrado pero del significado de 

su nombre. El nombre Daniel significa Dios es mi juez o Dios, el que juzga. La última 

sílaba, EL, es el nombre de Dios. Y la primera parte, DANI, significa juez o juicio. 

¡Impresionante! 

O sea: “Tú te crees más sabio que Dios, que es quien juzga.” Dios es quien determina 

lo que está bien y lo que está mal. “Te crees más sabio que Dios. Te crees que 

mereces la admiración de los demás.” Como Dr. Hoeh que se sentaba en la primera 

fila y se ponía a leer un libro mientras Herbert Armstrong estaba predicando. Y 
muchos admiraban su destreza. Los estudiantes le admiraban por eso. Yo todavía 

quedo anonadado cuando recuerdo esto. Y ellos lo contaban a otros como si eso 

estuviera bien y fuera algo excepcional. Mi experiencia es que cuando uno está 

leyendo un libro uno centra toda su atención en la lectura. Uno no puede centrar su 

atención en dos cosas diferentes. Vamos a poner unas cuatro o cinco pantallas aquí. A 
lo mejor él tenía seis aparatos de televisión en su casa y los ponía todos al mismo 
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tiempo en distintos canales y podía centrar su atención en todo lo que veía. No lo sé. 

¡Quizá él era realmente excepcional! (Lo siento.) Espero que ustedes entiendan lo 

que digo y puedan ver lo enfermizo que es ese tipo de cosas. 

A Dr. Hoeh debería haberle dado vergüenza hacer algo así. Y todas esas personas que 
deberían haber sabido de inmediato: “¿Cómo puedes tener el descaro de sentarte 

frente al apóstol de Dios en la primera fila y leer un libro sin poner atención a lo que 

el apóstol de Dios está diciendo o sin estar de acuerdo con lo que él está predicando? 

¿No ves que no estás dando un buen ejemplo a los demás a tu alrededor, a los 

estudiantes que te observan para ver si estas interesado en lo que está siendo dicho y 
si estás de acuerdo con lo que oyes?”. Eso es lo que él debería haber hecho. Pero él 

no se comportaba como debería comportarse porque ya hacía mucho, mucho tiempo 

que el espíritu del mal estaba actuando en él. 

¡No hay secreto que se te pueda ocultar! ¿Qué significa esto? “Eres sabio. Estoy 
admirado de tus habilidades, de tu erudición”. Eso es lo que las personas pensaban 

de Dr. Hoeh. “¡Que hombre tan inteligente.” Pero la inteligencia no tiene nada que 

ver con esto. Esas cosas no deben impresionarnos. Lo que debe impresionarnos es ver 

el espíritu de Dios trabajando en la vida de las personas. Debemos discernir y saber 

cuando algo viene del espíritu de Dios. 

Esto aquí es dicho con ironía: “No hay secreto que se te pueda ocultar”. ¿Alguna vez 

has hablado con alguien que se supone ser una autoridad en un asunto, que se supone 

estar bien informado sobre un asunto y usted se siente un poco intimidado por su 

personalidad? Y si usted no es de la misma opinión que esa persona es como: “¿Si no 
crees eso...?” Ese es el mismo espíritu. Y sé que algunos de ustedes saben de lo que 

estoy hablando. Esa es la clase de mentalidad de la que estamos hablando aquí. 

No hay secreto que se te pueda ocultar. Como esos estudiantes que daban oídos a 

Dr. Hoeh porque se sentían muy inferiores a él. Cuando ellos estaban cerca de él era 
como si ellos no pudiesen decir nada. Había que tener mucho cuidado con lo que 

ellos le preguntaban porque ellos no querían parecer unos estúpidos. ¿Se ha sentido 

usted así alguna vez cuando usted está cerca de ciertas personas? Pues no 

deberíamos sentirnos así. 

No hay secreto que te sea oculto. Con tu sabiduría y con tu entendimiento... Y es 

muy importante la manera como leemos esto. No es Dios u otra persona que le está 

diciendo: “Estoy impresionado con tu sabiduría y tu entendimiento”. ¡No! Esta 

observación está cargada de sarcasmo. ¡Que lástima que no puedas ver lo que de 

verdad eres. ¡Que lástima que no puedas verte a ti mismo!” Esto es lo que está 
siendo dicho aquí. 
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Con tu sabiduría y con tu entendimiento te has juntado riquezas… Eres muy rico. 

…y has adquirido oro y plata en tus tesoros… Yo quedo admirado cuando leo algo 

así. Eso me hace pensar en la serie de sermones Todo Pertenece a Dios. Todo lo que 

pueda tener la persona más rico del mundo, lo que las personas consideran riquezas… 
Como las cripto monedas hoy en día. Si alguien ha invertido su dinero en esto esa 

persona ha ganado mucho dinero porque el valor de esas cosas se ha multiplicado 

enormemente. Pero ahora que los bancos están yendo a bancarrota… Bueno, las 

personas no tienen esas cosas en los bancos. Y tampoco en caja fuerte. ¿Dónde ellos 

guardan esto? No lo sé. Ellos dicen: “Yo tengo un montón de cripto monedas que 
valen miles de millones de dólares. Soy muy, pero que muy rico”. 

Y esas personas seguirán enriqueciéndose y comprando toda clase de cosas mientras 

otros sean lo suficientemente estúpidos como para hacer lo mismo e invertir su 

dinero en esas cosas. Si usted entiende lo que estoy diciendo. Ellos invierten su 
dinero en un montón de ceros y unos. “Tengo tantos ceros y tantos unos. Soy muy 

rico”. Y no estoy diciendo que esté mal invertir en esas cosas. Por favor no me 

malinterpreten. Creo que algunos me malinterpretaron cuando dije eso. Si usted 

tiene dinero tampoco es bueno poner todos los huevos en la mismo canasta. Dios dice 

que el día vendrá cuando ni la plata ni el oro tendrán algún valor. Lo que tendrá 
mucho valor será quizá un vaso de agua o quizá una lata de sopa, que mismo que 

esté oxidada por fuera yo estoy dispuesto a comérmela. 

Y lo más impresionante de todo esto es que todo pertenece a Dios. Incluso Lucifer, 

por mucho que él pensara que tenía y por mucha responsabilidad que tuviera, todo 
esto pertenece a Dios. Y Dios le dio poder y autoridad pero él pensó que toda esa 

riqueza le pertenecía. Y esto es lo que piensan muchos de los ricos, según el 

concepto de riqueza que tienen las personas del mundo. Se trata de lo que piensan y 

las cosas que han hecho. Y en muchos casos ellos han logrado grandes cosas. Pero 

muy a menudo ellos piensan, ellos están convencidos de que son muy importantes. 
“Tú no eres tan importante. Yo sí soy una persona muy importante. Mis ideas son 

importantes. Deberías escucharme. Yo debería gobernar. Deberías seguirme porque 

yo sé cómo hacer las cosas. Yo sé lo que es mejor para ti”. 

Versículo 5 - Con tu gran sabiduría… Se trata de cómo las personas ven a sí mismas. 
…has acumulado muchas riquezas mediante tu comercio… ¿Qué riquezas tenemos? 

No me importa lo ricas que puedan ser las personas. Todos deberíamos comprender 

que todo pertenece a Dios. Y Dios nos permite usar todo esto. Y lo importante es 

como lo usamos, lo que hacemos con todo esto. ¿Y que las personas no honren a Dios 

y no estén agradecidas a Dios? Ese es el problema. Y mismo en la Iglesia de Dios a 
veces han sucedido estas cosas, las personas comienzan a ensoberbecerse porque 
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tienen ciertas habilidades, por lo que hacen, por lo que sea. Y los logros y esas cosas 

son importantes, pero tenemos que tener cuidado y no atribuir el mérito de esto a 

nosotros mismos. “Yo he logrado esto”. 

Con tu gran sabiduría has acumulado muchas riquezas mediante tu comercio… y 
no hay nada de malo en acumular riquezas. Eso es lo que queremos. Queremos tener 

más de esos unos y ceros, o lo que sea que use el mundo. Pero tenemos que usar esas 

riquezas de la manera correcta. Tenemos que agradecer a Dios por ello, porque al fin 

y al cabo todo pertenece a Dios. Podemos usas esto por un tiempo, no por mucho 

tiempo. Lo importante es como vemos las cosas, como los seres humanos vemos a 
nosotros mismos. 

…y tu corazón se ha enaltecido a causa de tus riquezas. Por tanto, así ha dicho el 
SEÑOR Dios: Porque igualaste tu corazón con el corazón de Dios, he aquí Yo traigo 
contra ti extranjeros, los más crueles de las naciones. Pueblos despiadados que 
usará su gran poder contra ellos. Porque esto es lo que les va a pasar. “Y esto será 

horrible para “ti”. No que esos pueblos sean terribles. Pero lo que te va a pasar será 

terrible. Se trata de lo que te va a pasar a “ti”. Y eso es lo que es mostrado aquí. 

Desenvainarán sus espadas contra la hermosura de tu sabiduría y profanarán, 
menguar, tu esplendor. Y esto me hace pensar en lo que pasa con el poder de 

Satanás cuando una persona comienza a entender y conocer la verdad. Su poder 

empieza a ser debilitado en la vida de esa persona. Y esto sigue pasando mismo 

después que una persona es llamada a la Iglesia de Dios. El poder que Satanás pueda 

tener sobre esa persona empieza a menguar porque las mentiras y el engaño de 
Satanás empiezan a ser desenmascarados. Dios empieza a mostrar a esa persona la 

verdad sobre las cosas que Satanás ha tergiversado y falsificado. 

Y esto es increíble. Esa persona empieza a ver la verdad sobre las navidades y la 

pascua. Sobre el culto dominical. Lo falso es desenmascarado y esa persona empieza 
a ver lo que es verdadero. Las otras cosas comienzan a ser destruidas. El poder de 

ese ser sobre nosotros empieza a menguar. ¡Impresionante! … y profanarán tu 
esplendor. Porque no eres esplendido. Esto va a desaparecer. ¡Esto desaparecerá! 

Te harán descender a la fosa… Y esa palabra significa hundirse en la destruición. 
“Esto es lo que te pasará”. …y morirás como los que son muertos en el corazón de 
los mares. “Los seres humanos dejarán de existir. Y tú también dejarás de existir. Tu 

fin se acerca.” Es increíble lo que Dios nos ha revelado sobre el fin de la existencia 

de Satanás. 
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¿Osarás decir delante de tu verdugo... Dios se va a encargar de Satanás. Dios va a 

destruir a Satanás con Su gran poder. ¿Osarás decir delante de tu verdugo: ‘Yo soy 
un dios’? “yo soy importante. Mira lo importante que soy.” Dios lo derribará. "¿Vas a 

ser capaz de seguir haciendo las cosas que hiciste? ¿Vas a ser capaz de seguir 

haciendo lo que has hecho en el pasado? ¡Esto no va a suceder!” 

Pero eres un hombre y no un dios. Y esto significa: “¡Vas a morir! Y como cualquier 

ser humano vas a volver al polvo de la tierra”. ...y no un dios en la mano de Aquel 
que te mata. Morirás la misma muerte que los incircuncisos por mano de 
extranjeros. Y antes pensábamos que esto se refiere a Israel. Al pueblo de Israel en 
las guerras y batallas. Judá en guerras y batallas. Y el enemigo que no sabe nada 

sobre los caminos de Dios. Pensábamos que se trataba de esos enemigos que podían 

quitarles la vida. “¿Y qué eres tú ahora?”…porque Yo lo he dicho. Lo afirma el 
SEÑOR omnipotente”. ¡Es impresionante que nosotros entendamos esas cosas a nivel 

espiritual! Podemos entender lo Dios nos está mostrando aquí. Podemos entender que 
ese gobernante simboliza a Satanás y que todo lo que es dicho aquí en realidad está 

siendo dicho a Satanás. Los siguientes versículos hablan específicamente sobre 

Satanás. Lo que es dicho aquí se refiere a Satanás, a lo que él hizo y a lo que va a 

pasar con él. 

Y han sido muchos que a lo largo del tiempo han tenido la misma actitud y el mismo 

espíritu que Satanás. Y los peores han sido esos líderes que han causado tanto mal. 

Porque si podemos entender esto espiritualmente, algunos de ellos son mucho peores 

que los que quitan la vida física a alguien. Porque quitar la vida a alguien físicamente 

es algo atroz, pero mucho más atroz es quitar la vida espiritual a alguien, ser 
culpable de alejar a las personas de Dios. Y por supuesto que todas esas personas se 

han alejado de Dios por su elección propia, pero en parte esos líderes son 

responsable de eso porque esas personas siguieron su ejemplo y han quedado 

separadas de Dios para siempre, han muerto, están muertas espiritualmente. Y esto 

no significa que esas personas no tendrán la oportunidad de arrepentirse. Aunque no 
todas ellas se arrepentirán. Esto es lo que Dios nos está mostrando. Ellas no se 

arrepentirán. Y esto es mucho más grave, si podemos entenderlo. 

Dios nos llama y nos da la oportunidad de pasar por un proceso de transformación de 

nuestra mente. Nuestra mente es algo muy precioso. Y si hacemos mal uso de ella 
estamos jugando con fuego. Un fuego muy peligroso. 

Los siguientes versículos hablan específicamente sobre Satanás.  

Versículo 11 - Entonces vino a mí la palabra del SEÑOR, diciendo... Además de lo 

ya ha sido dicho. Esto se refiere a Satanás. Hijo de hombre, levanta un lamento 
sobre el rey de Tiro... Y nos fue enseñado, y esto es lo que hemos creído desde la 
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Era de Filadelfia, que esto aquí no se refiere a un rey físico pero a Satanás. Porque 

aquí Dios habla sobre en el día en que él fue creado. Aquí Dios deja muy claro a la 

Iglesia que esto se refiere a Satanás. Lo que pasa es que antes no entendíamos que 

los versículos anteriores también se refieren a Satanás. 

Hijo de hombre, levanta un lamento sobre el rey de Tiro y adviértele que así dice 
el SEÑOR omnipotente: “Eras un modelo de perfección, lleno de sabiduría y de 
hermosura perfecta. Estabas en Edén, en el jardín de Dios, adornado con toda 
clase de piedras preciosas… Dios le ha dado más que a todos los demás ángeles. 

Fuiste elegido querubín protector, porque Yo así lo dispuse. Estabas en el santo 
monte de Dios… Y nosotros leemos esto y podemos pensar: “¿Cómo pudo él haber 

hecho eso? Él tenía toda esta belleza y todas esas habilidad, más que todos los demás 

ángeles. El ocupaba un puesto de gran responsabilidad en el gobierno de Dios, 

delante del trono de Dios. Su mismo trono que representa el poder, la gloria, el 

propósito de Dios, y lo que Él estaba haciendo en ese entonces. Dios le dio todo esto 
desde que él fue creado. ¿Y por qué él se volvió en contra de eso? ¿Por qué? ¿Cómo 

pudo pasar algo así? 

Cosas peores han sucedido en el entorno de la Iglesia. Satanás nunca tuvo el espíritu 

santo de Dios. Necesitamos entender esto. Necesitamos entender lo que eso 
significa, el poder, las bendiciones y la gloria que Dios a hado a nosotros, seres 

humanos débiles, al llamarnos y engendrarnos de Su espíritu santo. ¡Impresionante! 

¡Profundo! 

Estabas en el santo monte de Dios… Gobierno. Él tenía mucha autoridad sobre los 
demás ángeles. …y caminabas sobre piedras de fuego. Y esto se refiere a los 

ángeles. Desde el día en que fuiste creado tu conducta fue irreprochable, hasta 
que la maldad halló cabida en ti. Dios sabe cuando esto sucede. Dios sabe cuando 

ese proceso comienza en una persona individuo cuando ella empieza a desviarse de 

la verdad y a creer algo diferente. Como lo hizo el Dr. Hoeh con esto de que podemos 
celebrar el Pesaj en el 14º/15º día. Él empezó con esto mucho antes en el Colegio 

Ambassador. Y el día en que él comenzó a desviarse de la verdad él se separó del 

espíritu de Dios. Aunque él siguió en el entorno de la Iglesia. Las personas no se 

habían enterado de esas cosas porque Dios nos las había sacado a la luz todavía. Dios 

permitió que la Iglesia experimentara eso para que nosotros hoy pudiéramos 
aprender lo perversas que son esas cosas. 

Ese individuo no merece la admiración de nadie. Nadie debería estar impresionado 

con lo que él hacía ni con las cosas que él enseñaba. Nadie debería decir: ¡¡Guau! 

¡impresionante lo que él nos está enseñando!”. Y desde la Apostasía he oído a más 
personas en los grupos dispersados expresar su admiración por él que por Herbert 
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Armstrong que era el apóstol de Dios. ¡Y ellas deberían admirar a Herbert Armstrong! 

Por quién era y por cómo Dios trabajó a través de él. Y sí, también por su persona, 

pero con equilibrio y sensatez. 

Desde el día en que fuiste creado tu conducta fue irreprochable, hasta que la 
maldad halló cabida en ti. Por la abundancia de tu comercio, te llenaste de 
violencia… Él se ensoberbeció. Y esto es lo que sucede a las personas. Toda persona 

que se marcha de la Iglesia comienza a llenarse del apestoso, podrido y putrefacto 

orgullo. Y pensar que podemos hacer algo así, que podemos volvernos en contra de lo 

que Dios nos dio desde el principio. ¿Qué teníamos cuando Dios nos llamó? ¡No 

teníamos nada más que la confusión, como todos en este mundo! Y entonces Dios 
abrió nuestras mentes para que pudiésemos ver la verdad. Dios nos ha dado todo eso. 

Esas riquezas no son nuestras, ¡son de Dios! Y lo que debemos hacer es atesorar, amar 

y aferramos a lo que Dios nos ha dado. Pero he conocido a tantas personas que 

pensaban que Dios las había llamado para una tarea especial, o que tenían una 

responsabilidad especial, o que entendían cosas que otras personas, que otros 
ministros no podían entender y que la Iglesia necesitaba saber. 

Y esto es algo que sucede hasta el día de hoy. Recientemente alguien dijo que era un 

profeta y quería dar el sermón del Día Pentecostés. ¿De dónde vienen estas cosas? De 

ese mismo ser, de Satanás. Él es quien transmite esas cosas a la mente de las 
personas. Y si no tenemos cuidado nos dejamos arrastrar por esas cosas. Todos esos 

ministros sintonizaron sus mentes en el canal equivocado. Y por eso ellos hicieron lo 

que hicieron. 

Y ese mismo individuo que he mencionado antes, ese evangelista, llevaba a su 
despacho persona que él sabía que estaban poseídas por demonios e intentaba 

razonar con ellas. Él creía que podía hacer ese tipo de cosas. Él se creía tan listo, tan 

inteligente que podía razonar con esos seres y enterarse de lo que ellos estaban 

haciendo entre ellos y de lo que estaba pasando en ese mundo espiritual. 

Y uno tiene que estar loco de remate para invitar a esos seres a su propio despacho e 

intentar razonar ellos. Esto solo empeoró su estado. Lo que él hizo solo empeoró las 

cosas para él. Él no sabía que esos seres lo tenían pillado. Él no tenía ni idea de lo 

que le estaba pasando. ¿Pensaba él que podía ganar la partida porque era más listo y 

más poderoso? ¡No! Dios dice que solo podemos ganar esa partida porque mayor es 
Aquel que está en nosotros. Solo podemos ganar esa partida si Dios permanece en 

nosotros y si nosotros permanecemos cerca de Dios. Entonces no tenemos que 

preocuparnos por esos seres. Pero no los invitamos a entrar. No jugamos con eso. No 

jugamos con cosas que sabemos que son contrarias a lo que enseñanza la Iglesia de 

Dios. 
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Esas personas que piensan que Dios les ha llamado para una tarea especial, para 

hacer ciertas cosas en la Iglesia. Si usted no está seguro de esto, pregúnteme si usted 

ha sido llamado a cumplir una tarea especial. Yo se lo diré. Usted ya sabe la 

respuesta. Todos ya sabemos la respuesta. Excepto el que piensa algo así. 

Estamos hablando sobre la existencia del mal. El mal vino a la existencia en la mente 

de los seres que Dios ha creado. Tanto los que son espíritu como los que son físico. Se 

trata de una determinada manera de pensar. 

Versículo 16 - Por la abundancia de tu comercio, te llenaste de violencia… Y en 
hebraico eso significa “de lo que es malo”. Por eso esto ha tenido lugar. “Te has 

llenado de una manera equivocada de pensar. Tú has hecho esto. Te crees muy 

importante, te has ensoberbecido. …y pecaste. Dios dice que Él creó a Lucifer y ha 

hecho de él el ser más importante de entre todos los demás ángeles. ¡Increíble! Pero 

entonces Lucifer pecó y se convirtió en Satanás, el adversario de Dios. 

Y eso me hace pensar en tantos que se han marchado de la Iglesia de Dios. Ellos 

simplemente no comprenden que se han convertido en adversarios de Dios. Ellos no 

entienden esto. Ellos no lo creen de todos modos. Ellos se han ensoberbecido tanto 

en su propio entendimiento de las cosas que ellos jamás pensarían que ellos podrían 
ser anticristos. Ellos piensan que yo lo digo por rencor o porque estoy amargado. 

“¿Me estas diciendo que yo soy un anticristo solo porque me he marchado o he sido 

expulsado de la Iglesia?”. Increíble. 

Satanás no puede crear nada de y por sí mismo. Todo lo que él tenía, todo lo que él 
consideraba suyo, sus riquezas, le fue dado por Dios. Todo vino de Dios. Satanás no 

creó nada. Bueno, él creó el mal. Debido a sus pensamientos, su forma de pensar, él 

creó el mal. Así fue como el mal vino a la existencia. 

Y todos los que se ensoberbecen y siguen su propio camino eligen lo mismo, eligen 
seguir el camino del mal, el camino de Satanás. Y desde que la Iglesia fue fundada 

miles y decenas de miles de personas han hecho esto. ¿Y como cree usted que Dios 

mira esto? ¿Cree usted que todos esos individuos tendrán la oportunidad de ser 

resucitados en el Gran Trono Blanco para vivir durante 100 años y después de esto ser 

parte del Reino de Dios? ¿Cree usted que todos ellos elegirán esto? 

¿Cree usted que Dios dará esa oportunidad a todos ellos? ¿Cree usted que todos ellos 

reconocerán lo que han hecho cuando tenían el espíritu de Dios en ellos? ¿Qué pasa 

con la mente de esos individuos? ¿Qué sucede en su mente? 
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Por la abundancia de tu comercio, te llenaste de violencia… De todo lo que es 

malo. …y pecaste. Por eso te expulsé del monte de Dios... Dios llama a las personas 

a la Iglesia de Dios para ser reyes y sacerdotes, para ser parte de algo increíblemente 

grandioso, de la Familia de Dios. Hemos sido llamados para ser herederos de todas 

las cosas que Dios ha creado, de toda Su creación. Y no podemos siquiera empezar a 
comprender esto. Pero Dios también tiene el poder de expulsar a los que Él llama y 

de impedir que ellos sean parte de Su Familia. 

Dios dice: A ti, querubín protector, te borré de entre las piedras de fuego. A causa 
de tu hermosura te llenaste de orgullo. Y debemos tener cuidado con la manera 
cómo vemos a nosotros mismos, con cómo pensamos sobre nosotros mismos. 

Debemos procurar tener un espíritu humilde, un espíritu manso y humilde y darnos 

cuenta de que todavia tenemos que vencer muchas cosas en nosotros mismo. 

Corrompiste tu sabiduría…. Lo que Dios le había dado. Dios le había dado mucha 
sabiduría, mucho entendimiento. Pero él corrompió toda esa sabiduría cuando hizo lo 

que hizo. Y todos los que se han marchado la Iglesia de Dios han corrompido la 

verdad, la sabiduría, la mente que Dios les dio y han echado por la borda la 

oportunidad de ser parte de lo que Dios les había ofrecido. Todos ellos. …a causa de 
tu esplendor. No que ellos fuesen listos, pero debido a como ellos veían a sí mismos. 
Ellos se creían muy importantes por creer lo que creían y pensaban que todos los 

demás debían saberlo. 

Por eso te arrojé por tierra, y delante de los reyes te expuse al ridículo. Has 
profanado tus santuarios, por la gran cantidad de tus pecados, ¡por tu comercio 
corrupto! Todo lo que era valioso para ellos. Todo lo que ellos consideraban que era 

tan valioso que otros debían creer lo mismo que ellos. Que otros también debían 

aferrarse a lo mismo y seguir por ese mismo camino. Solo lo que viene de Dios debe 

ser valioso para nosotros. Eso es lo único que debemos atesorar. Ese es nuestro 

tesoro. Eso lo que tiene valor para nosotros. 

Yo, pues, hice que en medio de ti se desatara y te devorase el fuego. Te convertí 
en cenizas sobre la tierra ante los ojos de cuantos te observaban. Y no se trata de 

cenizas físicas. Dios compara esto con lo que pasa con los seres humanos. Volvemos 

al polvo de la tierra. Nuestros cuerpos pueden ser quemados, podemos convertirnos 
en cenizas y esparcidos en algún lugar. En muchos lugares diferentes quizá. No 

sabemos lo que otros harán con nuestras cenizas porque ya no estaremos. Y aquí Dios 

dice a Satanás: “Esto es lo que te va a pasar. Esto vendrá de en medio de ti.” Sea lo 

que sea que eso signifique, esto lo va a devorar hasta que él desaparezca por 

completo. Aunque él sea espíritu él dejará de existir para siempre. Como las cenizas. 
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Todos los que te conocían entre los pueblos se horrorizarán… Al ver lo que pasó, lo 

que él hizo. Los que conocen la verdad, los que entienden el plan de Dios, los que 

comprender esas cosas. Me horroriza lo que muchos han hecho a lo largo del tiempo. 

Me horroriza ver lo que hacen personas a las que Dios ha dado la mayor de las 

oportunidades. Un individuo al que le fue permitido predicar porque era un gran 
orador, una habilidad que Dios le había dado, un individuo que tenía tanto carisma, 

que cautivaba las personas con su personalidad, su apariencia, su voz. Y él usó todo 

esto para su propio beneficio, por razones egoístas. No para glorificar y honrar a 

Dios. 

Y después de un tiempo de lo único de lo que él podía hablar era sobre la teoría de la 
evolución. Porque él ya no podía entender las cosas que son de naturaleza espiritual. 

Él ya no podía entender ver las cosas a nivel espiritual. Pero él todavía podía dar 

buenos sermones sobre la teoría de evolución es su programa en la televisión. Y todas 

las oportunidades que él tuvo. ¡Que horrible! ¿Horrorizado? 

Pienso en lo que hicieron todos esos evangelistas, en la razón por la cual ellos 

hicieron lo que hicieron, y quedo horrorizado. Una atrocidad. Mentes enfermas, 

retorcidas. 

Siempre me horroriza cuando las personas deciden marcharse de la Iglesia porque 
quieren tener una relación que Dios no aprueba. Esa suele ser la principal razón por 

la que las personas se marchan de la Iglesia. Ellas comienzan una relación con otra 

persona. Ellas comienzan a ceder en lo que respeta la verdad, en lo que es correcto, 

en lo que Dios nos ha dado y hacen cosas que ellas saben que están mal. Sea esto lo 

que sea. Ellas hacen esto porque quiere experimentar lo que sea que ellas esperan 
experimentar. Y después que ellas han experimentado esto, quizá después de años y 

años y de todos los problemas que ellas han tenido porque no han hecho las cosas de 

la manera correcta, después de haber pasado por todo lo han pasado, ellas deciden 

que quieren otra cosa porque esa relación ya no les resulta tan emocionante. (Lo 

siento). 

Es asombroso lo que hacemos los seres humanos. Nunca estamos satisfechos. Por eso 

las drogas son tan peligrosas y tan malas. Porque las personas nunca obtienen lo que 

quieren y siempre necesitan más y más y más. Y esas cosas terminan por destruir su 

mente, su cuerpo, su vida. Y su existencia se vuelve desdichada y miserable. ¡Que 
triste! 

Todos los que te conocían entre los pueblos se horrorizarán. Has llegado a un final 
terrible… Y esto ha sido mal traducido porque esto no es lo que pone en el texto 

original en hebraico. La traducción correcta es: Has causado mucha destrucción y 
terror, pero ya no volverás a existir. Satanás ha causado mucho terror y 
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destrucción, pero Dios dice que él ya no podrá causar nada de esto porque él dejará 

de existir. 

Y yo me pregunto lo que pasará con todas esas personas que se han marchado de la 

Iglesia de Dios en esos 2.000 años. Algo les espera. Mientras seamos seres humanos y 
podamos arrepentirnos Dios nos llevará al arrepentimiento. Pero a veces las personas 

no se dan cuenta de lo que hacen a sus propias mentes, de que ellas hacen lo mismo 

que Satanás hizo a su mente. ¿Y puede una persona que ha sido engendrada del 

espíritu santo de Dios ir demasiado lejos y corromper su propia mente? Esas son 

preguntas que debemos hacernos. Y Dios nos está dando la respuesta a esas 
preguntas ahora. 

Vivimos en tiempos muy malos. La epoca en que vivimos es la peor época, la más 

malvada de toda la historia de humanidad hasta ahora. ¡De verdad! La maldad del 

mundo ha superado con creces la época de Noé. La maldad en el mundo de hoy ha 
superado con creces la maldad de Sodoma y Gomorra. Ellos no tenían la tecnología 

que tenemos hoy. Tecnología que las personas usan para tergiversar y distorsionar las 

cosas, para amplificar, acelerar, promover y dar cada vez más poder al mal. 

Eso es lo que estamos experimentando ahora. Eso es lo que estamos presenciando. 
Por eso yo oro y deseo con todo mi ser que esto no tengamos que espera mucho 

tiempo más porque la maldad se está incrementando tanto y se está extendiendo tan 

rápido. Y podemos ver lo que esto está haciendo a los seres humanos, el daño que 

esto está haciendo a la mente de las personas. Y es mejor que la Tercera Guerra 

Mundial empiece pronto. Esto es lo más misericordioso para el mundo, si lo 
entendemos. 

Pero, lamentablemente, las personas son como ranas en una olla llena de agua a 

fuego lento. Les he hablado de esa analogía. El agua se va calentando poco a poco 

hasta que hierve. Y la rana ya no puede saltar de la olla y termina cociendo junto con 
el agua. Porque si metemos una rana en una olla con agua que ya está muy caliente 

la rana salta enseguida. Y esa es una buena analogía para mostrar como los seres 

humanos podemos comportarnos. Porque si no tenemos cuidado vamos aceptando el 

mal cosas poco a poco como si fuera lo normal. 

Así somos los seres humanos. Si las cosas cambian poco a poco podemos aceptar el 

mal como algo normal. Miren lo que ha sucedido en el mundo los últimos 10, 20, 30 

años. Y esto dependiendo de la edad de cada uno. Yo ya soy mayor y visto cómo han 

cambiado las cosas en la sociedad y en el mundo. Como las cosan han ido 

empeorando poco a poco las personas aceptan todo esto como algo normal. Las 
personas aceptan convivir son esas cosas y empiezan a vivir de una determinada 
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manera, empieza a dejar que eso entre en sus casas, en sus familias sin darse cuenta 

del daño que esto puede causarles. 

Yo personalmente estoy harto de ver el símbolo del arco iris por todas partes. De 

verdad. Porque ellos quieren hacernos tragar todo esto por la fuerza. ¿Y que pasa 
cuando alguien se atreve a decir algo en contra de todo esto? Entonces ellos dicen 

que esa persona es ruin e intolerante. Así que, tenga cuidado con lo que usted dice. 

Me gustaría leer algunos artículos que han sido publicados en las noticias. Vivimos en 

un mundo enfermo y malvado. Eso sin hablar de todo por lo que estamos a punto de 
pasar. Voy a leer esos artículos para mantenernos informados. Hemos hecho esto 

antes y esto es bueno para nosotros porque así no llegaremos a un punto en el que 

pensamos que todo esto es normal. No permita que ellos le acunen con su palabrería 

hasta que usted se quede dormido. Porque eso puede pasar en Iglesia de Dios. Eso a 

pasado a muchos a lo largo del tiempo. 

Siempre debemos estar en guardia y alertas en los tiempos en que vivimos. ¿Se da 

usted cuenta de que en todas las eras de la Iglesia las personas han estado esperando 

a que Cristo regrese? ¿Sabe usted que en el Antiguo Testamento ellos esperaban por 

la venida del Mesías para instaurar el Reino de Dios en la tierra? ¿Que ellos esperaban 
por la ciudad cuyo arquitecto y constructor es Dios? Ellos deseaban ver esto. Ellos 

deseaban ser testigos de esto. Su deseo era estar vivos cuando esto sucediera. Todos 

ellos querían ser testigos de esto. 

Y esto es lo que nosotros también debemos desear. Porque esto influye en nuestra 
forma de pensar y en nuestro comportamiento. Si esa es nuestra meta, si ese es 

nuestro deseo, entonces vamos a vivir de una determinada manera. Vamos a 

mantener ese enfoque. Porque eso es lo que queremos, eso es lo que deseamos. 

Nuestra vida gira alrededor de eso, y ese seguirá siendo nuestro enfoque hasta que 

esto suceda o hasta que muramos. La mayoría ha muerto esperando por esto. Y 
nosotros ahora estamos a punto de ser testigos de esto. 

Y eso me hace pensar en algo que Dios reveló a Herbert Armstrong. Dios le permitió 

entender los seres humanos ya tenían los medios para de aniquilar a sí mismos. Y en 

ese punto hemos llegado. Increíble. Dios tendrá que intervenir y poner fin a todo 
esto. Y estamos cada vez más cerca de ese momento. Y espero que con esos artículos 

de noticias ustedes entiendan que las situación se pone cada vez peor. Hay un poder 

actuando en el mundo ahora. Dios permite a esos seres alborotar las cosas. Y todo va 

de mal en peor y es como si algunos estuviesen deseando que haya otra gran guerra. 

Algunos están presionando, están fomentando otra gran guerra mundial. Y lo peor de 
todo es que ellos no entienden las consecuencias de todo esto. Ellos no entienden lo 
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que va a tener lugar. Ellos no entienden cual será el resultado final. Pero ellos siguen 

haciendo presión. 

Y esto es como en las relaciones laborales, en las empresas. Ellos pueden hacer las 

cosas de buenas maneras y llevarse bien, pero también pueden irritar los unos a los 
otros. Y podemos arrinconarles hasta el punto en que ellos saltarán y harán algo 

contra nosotros, si pueden. No es muy listo de nuestra parte si sabemos que ellos 

poseen armas nucleares y hablan de guerra todo el tiempo. Y sin embargo, algunos 

siguen arrinconándoles. Esto se pone cada vez peor y cada vez más serio. Y en algún 

momento, en el tiempo de Dios, todo esto va a estallar. 

Tengo aquí unos artículos que han sido publicados en el mes de julio. 

EEUU arma a Taiwán con sistemas Volcano, un sistema de colocación 1

rápida de minas, después de que Biden llamara dictador a Xi 

¡Así es como se hace amigos, ¿verdad? ¿Por qué hacer algo así? Ellos juegan a esos 

jueguecitos políticos, y no se dan cuenta de lo que está realmente en juego aquí. 

Estamos hablando de una guerra nuclear y no de una guerra con tanques y trincheras 

en Taiwán. Ese conflicto va a escalarse y muy rápidamente. 

Taiwán ha cerrado un nuevo acuerdo de defensa con EE.UU. por valor de 146 millones 

de dólares para adquirir sistemas de minas que pueden ser lanzadas desde vehículos 

Volcano, considerados cruciales para la defensa de la isla en caso de una invasión 

militar por parte de China.  

En la misma semana el Departamento de Estado anunció haber aprobado 

acuerdos para proveer a Taiwán con más munición y logística por el valor de 

440 millones de dólares. 

Y yo me pregunto dónde se fabrican todas esas cosas. Oh sí, en EE.UU. Y sí, estamos 

vendiendo esas cosas a Taiwán. Estamos vendiendo guerra. Y me pregunto qué dice la 

historia sobre eso. Podemos ver lo que ha pasado a lo lago de la historia. Los 

alemanes siempre se destacaron en esto. Y ellos siguen siendo muy buenos en eso. 

Ellos son conocidos por fabricar armamientos de guerra venderlos a muchos países. Y 
EE. UU se ha dado cuenta de lo lucrativo que es el negocio de la guerra. Algo que 

viene muy bien a este país, que está de deudas hasta el cuello. Eso es lo que pasa 

cuando se gasta más de lo que se gana. 

 https://www.zerohedge.com/military/us-arming-taiwan-volcano-mine-laying-systems-after-biden-called-xi-1

dictator
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Me imagino a alguien que pasa toda la noche girando una manivela para imprimir 

billetes de un dólar, billetes de cien dólares. Si existiesen billetes de un millón de 

dólares ellos estarían imprimiéndolos también. Un poco más lentamente, quizá. Pero 

no. Ellos imprimen todos esos billetes muy rápido. Lo que estamos haciendo en este 

país es demencial. Todo gira alrededor del dinero, de las ganancias, de obtener 
beneficios. Una guerra vendría muy bien a este país ahora. Eso es como en los 

tiempos del presidente Reagan. Ellos lo llamaban Reaganomics [ política económica 

del gobierno Reagan en los años 80] Creo que ustedes han oído esa palabra antes. 

Medvedev dice que solo hay dos opciones para poner fin a la guerra: 2

Negociaciones o ataque nuclear  

Hemos estado en Canadá y hemos hablado con algunas personas que viven en la 

región de Spokane y suelen ir a las montañosas donde hay osos. Y si usted va a las 

montañas allí es mejor llevar consigo un gran bote de spray de pimienta. No uno 
pequeño pero uno del tamaño de un extintor de incendios. Y todos sabemos lo 

peligrosos que pueden ser los osos. ¿pero por qué algunos no pueden esa analogía? 

Ese tipo es como un oso. Y no es muy listo meterse con un oso. Quizá ustedes hayan 

visto esos videos de personas que viajan por la región de Wyoming, que van a 

Yellowstone, y salen de su coche para tomar fotos de animales peligrosos. Ellas se 
acercan a los osos e intentan hacerse un selfie. ¡Yo he visto esto en la televisión! 

Ellos se hacen fotos con un gran oso o un alce detrás de ellos. Y es mejor no meterse 

con los alces. Ellos suelen atacar a las personas y a los coches. No les gusta ver a 

gente. Ellos no quieren a gente en su territorio. No les agrada ver a seres humanos. 

Ellos quieren hacer picadillo de seres humanos. Pero las personas hacen las cosas más 
estúpidas.  

Dmitrii Medvédev, vicepresidente del Consejo de Seguridad de la Federación 

Rusa, ha vuelto a amenazar con el uso de armas nucleares en la guerra contra 

Ucrania. “Cualquier guerra, incluso una guerra mundial, puede terminar muy 
rápidamente. Ya sea si se firma un tratado de paz o si se hace lo que hizo 

EE.UU en 1945...” 

Él está justificando lo que ellos podrían hacer o lo que ellos van a hacer. Ellos están 

considerando seriamente la posibilidad de usar armas nucleares.” ¿Cuándo hacer 
esto? ¿Lo hacemos o no?” En algún momento ellos lo harán. Y no sabemos ni cómo ni 

cual será la secuencia de los acontecimientos, pero sabemos lo que va a pasar. 

 https://news.yahoo.com/medvedev-names-options-stop-war-122615769.html 2
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…o si se hace lo que hizo EE.UU en 1945 cuando lanzó dos armas nucleares 

sobre dos ciudades japonesas. Esto acortó su campaña militar. Y el precio de 

esto fue la vida de casi 300.000 civiles.  

En otras palabras, los rusos creen que están justificados si algunos civiles mueren. 
“¿Cómo pueden ustedes criticarnos por hacer esto? Todos saben lo que EE.UU hizo 

en1945 cuando estaba en guerra. Los ucranianos, que son unos terroristas, vienen a 

por nosotros, están intentando entrar en Crimea. ¡¿Cómo se atreven ellos a 

desafiarnos?!” ¿Pueden ustedes ver el engaño, las mentiras, la manera retrograda de 

pensar de esos individuos? Y yo pienso: ¿Cómo pueden los rusos estar tan locos como 
para invadir a Ucrania si los ucranianos de verdad son terroristas?” 

 Primer Ministro húngaro, Orbán, en la cumbre de la UE: Europa está al 3

borde de la bancarrota 

Y a veces si uno hace mucho ruido otros le escuchan. Y esto puede causar un efecto 
dominó. 

Lo primero que el Primer Ministro Viktor Orbán escribió en su cuenta en 

Facebook es: “La única pregunta que todos en Bruselas hacen es: ¿Dónde ha 

ido a parar el dinero?”  

Y ese es el problema de casi todos los países. 

El primer ministro pasó a enumerar lo que Bruselas exige para el presupuesto. 

“Ellos quieren 50.000 millones de euros de los Estados miembros para dárselos 
a Ucrania, mientras que ni siquiera pueden explicarnos en que han gastado 

todo el dinero que les hemos dado hasta ahora. Ellos quieren más dinero de 

los Estados miembros para poder pagar los intereses de los préstamos que la 

Unión Europea había contraído previamente. Préstamos de los que Polonia y 

Hungría no han visto ni un céntimo hasta ahora”, dijo Orbán. 

Orbán dijo que la Comisión Europea está pidiendo a los Estados miembros más 

dinero para la migración; no para la protección de fronteras, pero para dejar 

entrar inmigrantes ilegales.  

Es una locura lo que está sucediendo en diferentes partes del mundo.  

Y por supuesto que ellos no se olvidaron de sus propios bolsillos. Ellos piden 

miles de millones de euros para subir los sueldos de los burócratas de 

 https://www.zerohedge.com/geopolitical/eu-brink-bankrutpcy-says-hungarys-orban-eu-summit3
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Bruselas. La posición de Hungría es muy clara. Primero queremos saber en qué 

se ha gastado la enorme cantidad de dinero que les hemos dado hasta ahora. 

Y por supuesto que él nunca obtendrá respuesta a esa pregunta. Como tantas cosas 

aquí en este país y en muchos otros países. Ellos tienen como que un libro de 
contabilidad secreto en alguna parte. Posiblemente ellos ni siquiera un libro de 

contabilidad. No lo sé. 

También queremos saber quién es el responsable de que la Unión Europea esté 

al borde de la bancarrota. 

Otro artículo: 

Polonia refuerza la seguridad fronteriza mientras Lukashenko advierte de 4

un 'enfrentamiento nuclear'  
1.000 edificios quemados, 5.600 vehículos destruidos, 3.300 arrestos en 5

la primera semana de disturbios en Francia 

No sabemos si esa cifra es correcta. Pero la situación, el descontento en el mundo y 
la forma de ser de las personas. Esto se pone cada vez peor. El descontento en los 

gobiernos, el descontento en las calles. 

Ir de comprar en ciertas ciudades es... Hay ciudades en las que yo no quiero ir y ni 

siquiera pasar cerca de ellas. Yo solo voy a ciertas ciudades por la Iglesia. Y me 
vienen a la mente nombres de ciertos lugares a los que estoy seguro de que a ustedes 

no les gustaría ir de compras. Porque uno puede tener que esperar más de medio 

hora por un dependiente que abra la vitrina para que uno pueda tomar lo que 

necesita. ¿Qué hemos hecho los seres humanos? 

Aumentan los desahucios en las ciudades de EEUU por la subida de los 6

alquileres 

 https://www.upi.com/Top_News/US/2023/07/02/poland-poland-beefs-up-border-security-belarus-lukashenko-4

nuclear-showdown/1131688314096

 https://www.breitbart.com/europe/2023/07/03/1000-buildings-burnt-5600-vehicles-destroyed-3300-arrests-in-5

first-week-of-france-riots/

 https://www.usatoday.com/story/news/nation/2023/07/05/rising-rents-eviction-notices-across-us/70349779007/6
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Preocupantes olas de calor en el Atlántico y en otros océanos por el 7

cambio climático 

Y la realidad es que hay ciertos cambios que siguen teniendo lugar. Pero todo esto es 

parte de un proceso, es algo que tiene que suceder ahora. Esto es algo que los seres 
humanos están haciendo a sí mismos. No quiero hablar sobre esto. Y sí, el mar se 

está calentando cerca del Golfo ahora. Lo que significa que puede haber huracanes 

horribles. Está haciendo muchísimo calor en Europa y en diferentes lugares las 

temperaturas están alcanzando records. Esto también sucedió el año pasado, pero 

este año esto está siendo aún peor. Hay tantas cosas sucediendo en tantos lugares, 
de un a lo largo y a lo ancho del planeta Tierra. 

Irán hace un llamamiento a los Estados no occidentales 8

La hegemonía del mundo occidental ha contribuido a la hegemonía del dólar. 

Es necesario eliminar este instrumento de hegemonía a nivel global y utilizar 
monedas nacionales para los acuerdos... 

Esa es la gran noticia sobre los BRICS y las diferentes reuniones que se avecinan. Y 

están finalmente unidos. Más unidos que nunca. 

¿Y no cree usted que si una nación pensara que va a perder el control sobre otras 

naciones esa nación no consideraría la opción de incitar al mundo a una guerra? ¿Cree 

usted que algún país podría llegar tan lejos o que otros sentirían esa amenaza y quizá 

actuarían primero? 

“EE.UU. arrebatará a Berlín la mitad de los 109.000 millones de dólares 9

del fondo de modernización militar” afirma fabricante de armas alemán. 

The Telegraph: China se prepara para la guerra. 10

 ¡Alguien está atento a las noticias! 

¿Es inevitable una guerra con China a largo plazo? El general Mike Minihan, de 

las Fuerzas Aéreas de EE.UU., afirma que sí. Esa es una postura de línea dura 

que sospecho que comparten bastantes militares estadounidenses. Pero, como 

es habitual, hay muchos que creen que podrán seguir controlando la situación 

 https://www.usatoday.com/story/news/nation/2023/07/04/heat-waves-in-oceans-fueled-by-climate-change/7

70339174007/

 https://www.rt.com/business/579194-iran-russia-dollar-national-currencies/ 8

 https://aryavarthnews.com/world/us-will-snatch-half-of-berlins-109bn-military-upgrade-fund-german-arms-maker/9

 https://www.telegraph.co.uk/news/2023/07/07/china-preparing-for-war/10
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mediante esfuerzos diplomáticos y el efecto disuasorio de nuestros ejércitos 

combinados.  

Me pone enfermo hasta mismo leer ese artículo. 

Uno ve lo que hacen esos gobernantes cuando van a visitar otros países. Uno sabe 

cómo ellos piensan, uno conoce su postura. Ellos representan su país y es vergonzoso 

el modo en que ellos tratan a otros. No sé si ustedes han visto a ese gobernante que 

se inclinó ante Xi. ¡Inclinarse ante China, ante el de la nación más poderosa del 

mundo. Eso dice mucho diplomáticamente. Y no estoy seguro de que esto sea algo 
bueno. 

No voy a leer todos los artículos que tengo aquí. Algunas de estas cosas me ponen 

enfermo. Y semana tras semana, día tras día podemos ver cómo el mundo se está 

volviendo cada vez más loco, más desequilibrado, los países desafiándose entre ellos, 
empujándose unos a otros hacia la guerra. Todos usan la misma retórica como arma, 

se lanzan dardos en forma de palabras. Y un día esto saldrá de control y ellos se 

lanzarán armas nucleares. Y nadie va a hacer nada para detener eso. ¡Todo lo 

contrario! La situación solo va a escalarse, cada vez más. Pero sabemos que eso tiene 

que ocurrir antes de que ocurra lo que sabemos que va a ocurrir. 

Como lo que está pasando con Corea del Norte. EE.UU sigue acorralando a alguien 

que está tan paranoico y en algún momento China podría enviarles información que 

supuestamente es alto secreto sobre algo que alguna nación se está preparando para 

hacer, quizá incluso en una fecha determinada. ¿Cómo cree usted que ellos 
responderán en su paranoia, en la creencia de que ahora tienen esta información 

secreta? 

¿Cree usted que las cosas en el mundo no funcionan de esa manera, que algunos son 

solo pequeñas marionetas? Vivimos en un mundo enfermo, enfermo. Y en algún 
momento eso es exactamente lo que va a pasar. 

Y ahora el grupo Wagner ha entrado en escena. No me extrañaría que todo esto haya 

sido una treta de los rusos desde el principio. [Ron hace un juego de palabras con el 

nombre del compositor alemán Wagner.] 
Mercenarios de Wagner intentaron...  

Es mejor hacer broma de esas cosas que lamentarnos.  
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New York Post: Mercenarios del grupo Wagner habrían intentado robar 11

armas nucleares que caben en una mochila durante motín 
“Los mercenarios del grupo Wagner estuvieron peligrosamente cerca de entrar 

en una base nuclear rusa para robar armas nucleares que caben en una 

mochila y utilizarlas durante su breve motín del mes pasado” afirma el jefe 
de espionaje de Ucrania. 

Y si no recuerdo mal hubo grandes batallas en las calles de Rusia con el grupo Wagner 

en las que murieron cientos de personas. ¿Ustedes han visto esto? ¡Vaya! Increíble, 

¿no? Y ellos siguieron acercándose a Moscú. ¿Y Rusia no hizo nada al respecto? ¡Vaya, 
vaya! Y después ellos simplemente dijeron que habían llegado a un acuerdo y han 

enviado a todo el grupo a Bielorrusia. “Todo está bien. Nadie será procesado por todo 

esto”. Y yo pienso: “Alguien está intentando tomarnos el pelo. ¿Es que somos tontos 

o qué? 

Mientras la fuerza principal de los rebeldes, dirigida por el fundador del Grupo 

Wagner, Yevgeny Prigozhin, se dirigía hacia Moscú el 24 de junio para capturar 

a los altos mandos militares rusos… 

Lo siento, pero esto es realmente muy, pero que muy gracioso.  

...un grupo más pequeño se dirigió hacia el este, a una base militar 

fortificada. 

Ellos montaron un gran espectáculo. Y quizá ese espectáculo es mucho más grande 
de lo que sabemos. 

Una fuente cercana al Kremlin vinculada al ejército ruso confirmó parte del 

relato de Budanov, diciendo que los combatientes de Wagner consiguieron 

entrar en una zona de especial interés y que los americanos estaban 
preocupados porque allí se almacenan municiones nucleares. Al parecer, el 

intento de los rebeldes de robar explosivos nucleares alarmó tanto al Kremlin 

que el presidente Vladimir Putin estaba dispuesto a aceptar un acuerdo de 

paz... 

¿Ustedes lo creen? Ellos dicen lo que ellos quieren y esperan que nos lo traguemos 

todo. “Oh sí, esas son buenas noticias. Voy a informar sobre eso. Bueno, ¡tengo la 

primicia de eso!” 

 https://nypost.com/2023/07/11/wagner-mercenaries-tried-to-steal-nukes-during-mutiny/ 11
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 ...con Prigozhin, que fue negociado a toda prisa por el líder bielorruso 

Alexander Lukashenko, según una fuente en el este de Ucrania ocupado por 

Rusia. 

Voy a seguir leyendo algunos artículos más porque las mismas cosas volvieron a salir 

en las noticias un día más tarde y en esa ocasión ellos añadieron más información. Y 
cada vez nos enteremos de más cosas en esa historia. 

Retrasos en la producción dejan a la Marina de EE.UU. con sólo 31 12

submarinos de ataque listos para ser usados 

¡Y por supuesto que todo el mundo debe estar enterado del estado de nuestros 

ejército! Hay que decir a todo el mundo que hemos agotado todas nuestras reservas 

de ciertos tipos munición y que no tenemos más para enviar. ¡Que todo el mundo se 

entere de esto! 

“¿Dónde están todos?” Disney World prácticamente vacío 13

 ¡Sí! Lo siento. No debo tomar partido en esas cosas. En ese caso quizá para defender 

algo que está bien. Porque eso está bien. Pero no voy a predicar sobre esas cosas. 

Pero no puedo dejar de expresar mi alegría. ¿Se imaginan que debido a lo que ellos 
están haciendo algunas personas protesten contra la estupidez, la basura y todo el 

mal que hay ahí? Perversión. ¡Perversidad! ¡Perversidad! ¡Perversidad! Perversidad. 

Ese pequeño pato que corretea por ahí o ese ratón que corretea por ahí, sea lo que 

sea, con esas grandes orejas, que parecen tan inofensivos, parecen tan amables, 
pero que están llenos de mucha maldad. De verdad. Lo que ellos promueven, lo que 

están haciendo, junto con algunos de los otros males que hay en este país, cosas que 

las personas están tratando de hacer. Algunos ya no saben lo que son. LGQRSTUV. O 

sea lo que sea esas siglas. Yo ya no sé, y tampoco quiero saber, lo que esas siglas 

significan. Sólo sé que esto es un galimatías. ¡En qué mundo tan horrible vivimos! 
Hay perversión por todas parte. Hay que llamar las cosas por su nombre. 

Y puede que ese video no quede mucho tiempo en YouTube. ¡En serio! Todo esto no 

es más que un montón de perversión. Y tenemos que encontrar otros medios -y 

podemos hacerlo - para comunicarnos. No quiero leer todo ese artículo porque esas 
cosas deberían ponernos enfermos. Es repugnante lo que está pasando en este 

mundo, la presión que esa gente está ejerciendo sobre los demás en la sociedad, en 

las empresas. Corporaciones que toman partido. Empresas que toman importantes 

decisiones sobre la publicidad de una determinada marca de cerveza. ¿Les ha salido 

 https://www.msn.com/en-us/news/us/delays-leave-us-navy-with-just-31-ready-attack-submarines/ar-AA1e7DDK12

 https://www.zerohedge.com/markets/where-everyone-disney-world-just-about-empty13
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el tiro por la culata? ¿Se lo imaginan? Al menos el tiro se les sale por la culata de vez 

en cuando. ¿Un 20% de pérdida en las ventas, un 25%, lo que sea? Bueno, ¡yo lo 

celebro! Tanta cerveza no es buena para nadie. 

Lavrov calificó los planes de EE.UU. de dar a Kiev F-16 como un ejemplo 14

de un peligroso desarrollo de los acontecimientos 

 Sí. Seguro que lo es. Sí. Habíamos dicho que esto nunca iba a suceder, que nunca 

entrenaríamos a pilotos ucranianos para pilotar F-16, que no nunca íbamos a vender 

esos aviones a Ucrania. Porque ¿qué conseguiríamos con esto? Alborotar más las cosas 
y empeorar la situación. Lo que nos acercaría más a una guerra nuclear. 

¿Y que hemos hecho? Hemos enviado F-16 a Ucrania. Lo hemos enviado a la OTAN 

primero, unos pocos aquí y allá, y después unos cuantos más. 

Se acerca la Tercera Guerra Mundial: El ex presidente ruso Dmitry 15

Medvedev advierte de que Occidente está completamente loco 

Estoy seguro de que él lo cree de verdad. Estoy seguro de que él cree que Occidente 

se ha vuelto loco. Y nosotros probablemente creemos que todo el mundo se ha vuelto 
loco.  

Se acerca un conflicto global 

¿No es asombroso que ellos digan esto? Se acerca una guerra mundial, un conflicto 
bélico global. Algunos pueden ver esto. Finalmente. Esto está a la vuelta de la 

esquina. ¿Pero creen ellos esto de verdad? ¿Están ellos realmente convencidos de 

esto y tienen miedo de lo que está a punto de suceder? No. Ellos todavía no han 

llegado a ese punto. Ellos son como esa rana en el agua. Después de un tiempo ellos 

se acostumbran a esas cosas y todo les parece normal. “Hay que seguir adelante y 
enviar los F-16 a un país que está luchando contra una nación tan poderosa”. 

No voy a leer el articulo que tengo aquí sobre El Niño. 

La Reserva Estratégica de Petróleo de EE.UU no será repuesta a corto 16

plazo  

 https://defconwarningsystem.com/2023/07/24/lavrov-called-us-plans-to-give-kyiv-f-16-an-example-of-a-14

dangerous-development-of-events/
#:~:text=%E2%80%9CJust%20one%20example%20of%20an%20extremely%20dangerous%20development,said%2C%20addin
g%20that%20%E2%80%9Cno%20assurances%20will%20help%20here.%E2%80%

 https://radaronline.com/p/russian-president-warns-world-war-iii-approaching/15

 https://www.zerohedge.com/energy/us-strategic-petroleum-reserve-will-not-be-replenished-anytime-soon16
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¡Maravillosos artículos! Esto debe dar a todos los que están en el gobierno y en el 

ejército una sensación de seguridad. Principalmente a los que están sirviendo a este 

país protegiendo a la población. Ellos se sienten muy bien sabiendo esas cosas. Y por 

su puesto que tenemos que informar a nuestros enemigos de que nos hemos quedado 
sin municiones: “Nuestros ejércitos se han sin 'esto' y sin 'aquello'. No tenemos 

combustible para nuestros vehículos y maquinas. No se preocupen, no tenemos nada. 

No vengan a por nosotros. (Lo siento.) 

Rusia está por superar a Arabia Saudita como el principal productor de la 17

OPEP+ 
  

No voy a leer todos estos artículos, pero quisiera volver a uno de los temas aquí:  

FOXNews: “Traslado de Wagner a Bielorrusia brinda al grupo mercenario 18

la oportunidad de atacar rápidamente a la OTAN,” advierte político ruso  

Noticias muy animadores, ¿verdad?. Las cosas se están poniendo cada vez peores. 

El reposicionamiento del Grupo Wagner es parte del plan de Putin para abrir 
el segundo frente en Bielorrusia, que ahora está en posesión de armas 

nucleares tácticas... 

Y ellos están informando sobre esto. Y probablemente esto sea cierto. Ellos no 

tuvieron que ir allí. Es probable que ellos estuviesen en la carretera a la espera de 
ellos, ya que ellos se dirigían a un punto en el que ellos solo tenían que subirse en los 

camiones. 

Putin, bajo el pretexto del llamado 'golpe de Prigozhin', colocó a Wagner, su 

mejor fuerza de combate, en una posición mucho más amenazadora: a poca 
distancia tanto de Kiev, Ucrania, como de la frontera de la OTAN ,Letonia, 

Lituania. Aunque Koffler no cree que ese movimiento signifique que Putin 

quiera atacar a la OTAN, ella sí argumentó que de esa manera Putin puede 

“estar preparado” en caso de que el Kremlin temiera una escalada del 

conflicto por parte de EE.UU y la OTAN”. 

 https://www.zerohedge.com/commodities/russia-overtake-saudi-arabia-largest-opec-oil-producer17

 https://www.foxnews.com/world/wagner-move-belarus-give-mercenary-group-ability-quickly-strike-nato-russian-18

politician-warns 
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Eso suena como una nana para dormir a los niños. Ellos no se dan cuenta de lo cerca 

que estamos de otra guerra mundial. 

Y ahora que hemos repasado estas series de sermones y yo ya he preparado los 

sermones para la Fiesta yo estoy muy sobrio. De verdad. Un día despertaremos y el 
mundo habrá cambiado totalmente. Y estaremos muy asustados. Y nosotros sabemos 

lo que va a pasar, pero las personas en el mundo no comprenden esas cosas. Y esto va 

a ser algo horrible. 

Por eso es tan importante que hagamos exactamente lo que hemos escuchado en la 
segunda serie de sermones de este año. Debemos poner nuestra confianza en Dios. 

De eso se trata nuestra vida. Somos el pueblo de Dios. Podemos leer en la Biblia 

sobre la protección de Dios, sobre la intervención de Dios en favor de Su pueblo, una 

y otra vez. Dios hizo cosas increíbles. 

Si esos tres chicos han podido salir ilesos de un horno que había sido calentado siete 

veces mas caliente que lo normas sin ni siquiera oler a humo no debemos temer lo 

que nos pueda pasar porque sabemos que Dios puede hacer lo mismo por nosotros. 

¡De esto podemos estar totalmente seguros!  

Un último artículo aquí. Este es uno que yo sí quiero leer. " 

Prigozhin aparece en Bielorrusia… 19

Algunos se preguntaban donde él estaba. Algunos pensaban que él había vuelto a 
Rusia. Bueno, ¿cómo puede ser eso? Ellos pensaban que Putin lo había despedido y 

que él tendría problemas si volvía a Rusia. Y algunos dijeron: “Sí, él volvió a Rusia y 

se reunió con Putin. Pero nadie lo sabia al cierto. 

…y dijo a los combatientes Wagner que ellos tenían por delante la tarea 
más importante del mundo. 

¿Y qué quiso él decir con esto? Les puedo garantizar que nada bueno. 

No tenemos que mirar muy lejos para ver que sí, en efecto, hay muchísima maldad 
en el mundo. De verdad. Y debería conmovernos darnos cuenta de lo peligrosas, de lo 

mal que se están poniendo las cosas. Y por favor, por favor, por favor, no se permitan 

nunca llegar al punto de ser como ranas y empezar a aceptar las cosas que están 

 https://news.yahoo.com/prigozhin-resurfaces-belarus-tells-wagner-151440838.html 19
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pasando en el mundo como algo normal. Debemos estar más en guardia. Debemos 

estar más sobrios que nunca en la Iglesia. 

Y la verdad es que cuanto más nos adentramos en esto, más en guardia, más alertas 

debemos estar. De verdad. Debemos clamar a Dios más y más y más. 

 Y para terminar el sermón de hoy vayamos al libro de Proverbios. Entendemos que el 

libro de Proverbios habla sobre la sabiduría. Dios nos ha mostrado que esa sabiduría 

se refiere a Él a Su mente, a Su ser. Como la palabra “logos” en el Nuevo 

Testamento. Esto es Dios. Es Su mente. Es Su ser. Es Su pensamiento revelador. Y 
estas cosas vienen de Dios y las debemos desear. Debemos desear la verdadera 

sabiduría, la verdadera sensatez, el verdadero equilibrio en la vida. Pensar de la 

manera correcta. Nuestra mente debe funcionar de la manera correcta. Y hay cosas 

en nuestra vida a las que debemos aferrarnos y cosas de las que debemos 

deshacernos. 

Y la sabiduría tiene que ver con la mente de Dios, con Su manera de pensar, con Su 

ser, es Su pensamiento revelador. 

Proverbios 8:6 - Escuchadme, que diré cosas importantes; Mis labios hablarán lo 
correcto. Todo lo que viene de Dios siempre es correcto. Y depende de nosotros 

elegir estar de acuerdo con las cosas que son correctas. Porque Mi boca hablará la 
verdad. Es muy bonito cuando sabemos la verdad. Y cuanta más verdad Dios nos da, 

más emocionante es la vida. 

La maldad es abominación a Mis labios. Y esa palabra a veces se traduce 

simplemente como ‘el mal’. El mal, la maldad es abominación a Mis labios. Las 
palabras de Mi boca son todas justas; no hay en ellas maldad ni doblez. Son todas 
claras... Por eso que me encanta el nombre de la revista La Pura Verdad. El espíritu 

de Dios estaba allí para hacer las cosas más claras. 
Por eso Herbert Armstrong hablaba a los líderes mundiales de una manera que ello 

podían comprender. Y algunos ministros en la Iglesia de Dios le criticaron por eso y 

empezaron a decir que él no estaba redicando el evangelio cuando hablaba a esos 

líderes mundiales. Porque el evangelio tenía que ser predicado a todo el mundo y 

todo lo que el tenía que hacer era hablar con ellos sobre el bien y el mal, sobre lo 
que es correcto y lo que no es correcto, sobre la naturaleza humana, sobre la razón 

por la cual somos como somos, sobre un ser llamado Satanás. 

Y algunos de esos líderes mundiales estaban de acuerdo con él y hablaban con él 

sobre esas cosas. Recuerdo que los gobernantes de algunos países de Oriente Medio 
estaban de acuerdo con él: “Sí, hay un ser llamado Satanás”. Generalmente las 
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personas en el mundo no están de acuerdo con eso. Ellas piensan que Satanás es solo 

un mito, un ser malvado que en realidad no existe. 

Y lo mismo pasa con el diluvio. Los maestros religiosos de ahora dicen que el diluvio 

no ha sucedido de verdad, que todo esto es solo una bonita historia. “Esta es solo 
una bonita historia para niños. Esto no sucedió realmente.” Y ellos dicen lo mismo de 

muchas otras historias en la Biblia que ellos no pueden comprender. 

Son todas claras al que entiende, y rectas a los que han hallado el conocimiento. 
Todo viene de Dios. Y es muy bonito cuando Dios nos da esas cosas. Pero es enfermo, 
pervertido, repugnante y malvado cuando las personas dan la espalda a esas cosas, 

cuando las personas se vuelven contra esas cosas. 

Y he visto a muchísimas personas hacer esto desde que estoy en la Iglesia. De verdad. 

La mayoría ha hecho esto. Y eso no es bueno. Eso es doloroso. Pero es la realidad. 
Esto nos ayuda a tener sabiduría y a estar agradecidos por aquellos que se mantienen 

firmes, por aquellos que serán parte de los 144.000, por aquellos que serán parte del 

gobierno de Dios que será establecido en la Tierra. Y da igual si las personas querran 

esto o no. Da igual si las personas estarán de acuerdo con esto o no. El gobierno de 

Dios será establecido en esta Tierra.  

Las personas podrán elegir. Ellos podrán elegir ser parte de esto y vivir para siempre, 

como Dios dijo al pueblo de Israel, o ellas simplemente dejarán de existir. La 

elección es suya. Esto es así de simple. ¿Qué elije usted: la vida o la muerte? Pero la 

mayoría de las personas en la Iglesia nunca han creído eso. Y muchos, no pocos, 
elegirán la muerte. Y todo pasará en el tiempo de Dios y de la manera que Dios ha 

planeado. Pero muchos elegirán la muerte. 

¡Dios no nos debe nada! Y podemos destruir la mente que Dios nos ha dado. Una 

mente que es muy preciosa porque Dios nos ha dado la verdad. 

Versículo 10 – Recibid Mi corrección antes que la plata, y el conocimiento antes 
que el oro escogido. ¿Qué tiene mayor valor? Todo viene de Dios. Pero lo más valioso 

de todo es lo que es verdadero y correcto que podemos tener en nuestra mente. 

Porque así es como debemos vivir. 

Porque mejor es la sabiduría que las piedras preciosas; Y todas las cosas que se 
pueden desear, no son de comparar con ella. Y se necesita el espíritu de Dios para 

comprender esto espiritualmente. Yo, la sabiduría, habito con la prudencia y poseo 
conocimiento y discreción. 
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El temor del SEÑOR es aborrecer el mal. Debemos tener una mente recta, debemos 

pensar de la manera correcta y conocer las consecuencias. No debemos tener miedo. 

Estar en unidad con Dios empieza aquí. Crecemos en estas cosas. Comprendemos la 

importancia de odiar el mal. Mientras más odiemos el mal en nuestras propias vidas 

más lo venceremos. Y más odiaremos el orgullo y el “yo”. Porque solo usted mismo 
sabe cuando su “yo” levanta su fea cabeza. Podemos mirarnos en ese espejo y 

admitirlo. Y otros también pueden verlo, pero para que cambiemos tenemos que 

verlo. 

El temor del SEÑOR es aborrecer el mal. Aborrezco la soberbia, la arrogancia, el 
mal camino y la boca perversa. Esto es lo que Dios dice. Y nosotros también 

deberíamos aborrecer todas esas cosas. 

Míos son el consejo y la sabiduría. Yo soy el entendimiento. Yo tengo poder. Y eso 

es lo que Dios nos ofrece: comprensión y poder a nivel espiritual. Algo que es muy 
profundo. De verdad.
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